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über die 2. Sitzung  
des Partnerschaftsausschusses 
am Donnerstag, 24. April 2003 
im Sitzungssaal II des Rathauses 
 
Beginn:  16:05 Uhr 
Ende:  16:45 Uhr 
 
 
Anwesend 
 
Ratsmitglieder SPD 

 Herr  Drescher  
 Frau  Gube  
 Herr  Madeja  
 Herr  Müller  
 Frau  Müller  
 Herr  Stahlhut  

 
Ratsmitglieder CDU 

 Frau  Gerdes  
 Herr  Hasler  
 Frau  Middendorf  
 Frau  Scharrenbach  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen SPD 

 Herr  Heitsch  
 Frau  Wunsch  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen CDU 

 Frau  Hartmann  
 Herr  Münch  
 Frau  Schlickhoff  

 
Sachk. Bürger/Bürgerinnen Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 Frau  Möller  
 
Verwaltung 

 Frau  Herbold  
 Herr  Kosanetzki  

 
entschuldigt fehlten 

 Herr  Born  
 Herr  Lehmann  
 Herr  Rickwärtz-Naujokat  
 Frau  Schultebraucks  
 Herr  Skodd  
 Herr  Voss  
 Herr  Weigel  
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Herr Hasler eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Danach stellte er die 
fristgerechte Zustellung der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Änderungen zur Tagesordnung ergaben sich nicht. 
 
 
 
A. Öffentlicher Teil 
 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Partnerschaftsjubiläen in 2003 / 35-jähriges Jubiläum mit 
Montreuil-Juigné / 25-jähriges Jubiläum mit Ängelholm 
Bericht der Verwaltung 

    

 2.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen 
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A. Öffentlicher Teil 
 
Zu TOP 1.  
 

 
 

Partnerschaftsjubiläen in 2003 / 35-jähriges Jubiläum mit Montreuil-
Juigné/25-jähriges Jubiläum mit Ängelholm 
Bericht der Verwaltung 

  

Herr Kosanetzki stellte die Teilnehmer des Partnerschaftstreffens vor 
und erläuterte den geplanten Ablauf des Empfanges der Gäste sowie 
den allgemeinen Programmablauf. 
 
Herr Hasler führte aus, dass in den vergangenen Wochen Arbeits-
gespräche mit Delegationen aus Montreuil-Juigné und Ängelholm 
stattgefunden haben und die Details des Programmes mit den Gästen 
besprochen wurden.  
 
Er dankte der Verwaltung für die Vorbereitung des Programmes und 
begrüßte die Einbeziehung der Kamener Bevölkerung in nahezu alle 
Programmpunkte. 
 
Herr Hasler erinnerte noch einmal an die Beteiligung der Ausschuss-
mitglieder am Wertmarkenverkauf und bat die Verwaltung, eine Liste der 
Helfer zu erstellen. 
 
Herr Stahlhut dankte der Verwaltung, den Bürgern, den Vereinen und 
Herrn Roszak, dem Verwaltungsdirektor der Sportschule, für die Unter-
stützung und die Bereitstellung von Gästebetten. 
Er brachte zum Ausdruck, dass es nicht selbstverständlich sei, Gäste in 
seinem Privathaushalt zu beherbergen. 
 
Herr Kosanetzki stellte die einzelnen Gruppen und deren Unterbringung 
dar. 
Er gab bekannt, dass noch Unterkünfte für 7 Personen in Familien 
gesucht werden und bat den Ausschuss um Mithilfe bei der Suche nach 
Gastfamilien. 
 
Frau Hartmann erklärte sich bereit, bei einer ihr bekannten Familie 
diesbezüglich nachzufragen. 
 
Weiterhin stellte Herr Kosanetzki den detaillierten Veranstaltungs-
kalender für die Aktivitäten auf dem alten Markt vor. 
 
Herr Hasler bat die Presse um Unterstützung bei der Suche nach 
Gastfamilien. 
Er erwähnte die Notwendigkeit von Reservequartieren für den Fall einer 
Absage seitens der Gastgeber. 

  

Zu TOP 2.  
 

 
 

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen 
  

Mitteilungen der Verwaltung lagen nicht vor. 
 
Anfragen ergaben sich keine. 

  

 
 
gez. Hasler gez. Kosanetzki 
Vorsitzender Schriftführer 


